

Ouest France

Vendredi 14 juillet 2023

Neuf adolescents au Festival d'Avignon



Le projet KAP a permis à neuf Mayennais d'assister à Avignon enfants à l'honneur, dans le cadre du célèbre festival.

PHOTO : ÉMILIE RANGEARD

Neuf adolescents âgés de 12 à 16 ans étaient à Avignon enfants à l'honneur (Vaucluse), du lundi 10 au jeudi 13 juillet. Durant ces quatre jours, ils ont réalisé un parcours artistique et participé à des ateliers et assistent à des spectacles.

« Ce voyage s'inscrit dans le cadre du projet KAP », indique Émilie Rangeard, accompagnatrice et membre de l'équipe pédagogie de l'association Les Possibles. Ce projet est mené par Le Kiosque de Mayenne, Les Possibles et l'Association mayennaise d'action auprès des gens du voyage (AMAV).

Un programme bien chargé

Les neuf adolescents ont notamment choisi d'assister au spectacle de danse *Portrait* de Mehdi Kerkouche, jeudi 12 juillet. « On va le voir parce que c'est le danseur d'Angèle », confie Lawson.

Concernant l'ambiance, « c'est bon enfant, le festival est sympa », souligne Émilie Rangeard. Maeva ajoute :

« C'est très beau, il y a beaucoup de monuments. »

Un voyage gratuit pour les jeunes

Initialement, ce projet devait être réalisé à la fin de l'année scolaire 2021-2022. « Pour des raisons sanitaires le voyage a dû être annulé », explique Émilie Rangeard. L'année suivante, les réunions mensuelles ont repris, les recherches d'autofinancement aussi. « Ce voyage est gratuit pour les adhérents des associations, pour cela on a récolté 8 000 € en 2022. »

L'objectif du projet est de permettre à des jeunes éloignés de la culture de participer à des manifestations, tout au long de l'année. « On voit une évolution. Ils ne disent plus « c'est nul », mais « je n'ai pas aimé. » Par le biais de la culture, les jeunes « découvrent de nouvelles choses », « apprennent à se faire leur propre opinion » et « prennent confiance en eux ».

Clara MARTINOT.